

El concejal Carlos Ardiles Aceituno, expone que anteriormente ya se había planteado al concejo esta inquietud, sin embargo el concejo municipal consideró que se debía destacar a un ciudadano, ya que el nombre de Hijo Ilustre, es una distinción mayor.

El señor alcalde indica que nosotros como comuna debemos crear alguna figura que destaque nuestros ciudadanos más destacados, considerar a personas que han trabajado en algún aporte a la comuna y debe ser reconocido públicamente.

El honorable concejo municipal decide reunirse posteriormente, para entregar sus ideas con respecto a estos estímulos.

Se cierra la 3ª sesión del mes de Octubre 2011, correspondiente al 27 de Octubre de 2011, siendo la 19:55 horas.

Asiste la concejala Sra. Jacqueline Godoy Soto, y los señores concejales Carlos Ardiles Aceituno, Nelson Avendaño Veliz, Carlos Hidalgo Marfull y Jorge Ramírez Plaza.

[Handwritten signatures]



SECRETARIO MUNICIPAL (S)
* ASISTENTE SOCIAL

[Handwritten signature]